

El sindicato colombiano USO apoya a Petro y anima a transformar **Ecopetrol** en una empresa de energía limpia



Archivo - Una refinería de **Ecopetrol**
-ECOPETROL - Archivo

MADRID, 16 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Unión Sindical Obrera (USO), la tercera organización sindical más importante de Colombia, ha señalado que comparte la visión general del Gobierno de Colombia a la hora de transformar la petrolera **Ecopetrol** en una empresa nacional de energías limpias.

En un comunicado, el sindicato ha expresado que defiende los proyectos del Gobierno que "con orgullo" han ayudado a elegir y ha apuntado con claridad que **Ecopetrol** "debe" jugar un papel como eje de la transición energética en Colombia que resultará justa para la vida.

El sindicato ha mostrado su plena disposición tras un discurso pronunciado el pasado martes por el presidente de Colombia, Gustavo Petro, en el que el mandatario animó a transformar **Ecopetrol** en una industria más limpia, haciendo una transición hacia el uso de fuentes de energía más renovables como el hidrógeno verde, y que cuente con una gerencia obrera en lugar de una jerárquica como la actual.

"El mundo del petróleo es moribundo, y su gran triunfo empieza a

tamborear, pero se puede llenar de seguridad si la gerencia actual de **Ecopetrol** democratizara a la empresa, no esas jerarquías, ingenieros de altos salarios, altísimos", denunció Petro.

Para la USO, estas palabras fueron emocionantes y han insuflado ánimo a poner su experiencia, sus afiliados y su conocimiento a disposición de **Ecopetrol** para que se convierta en una empresa que ayude con responsabilidad en defensa de la soberanía energética y desde los principios de sostenibilidad y rigor.

Igualmente, el sindicato ha sostenido que la transformación de **Ecopetrol** requiere cambios profundos en el modelo gerencial para que sea menos vertical e incluya a los trabajadores en la gestión de la petrolera "de todos los colombianos y colombianas".

"La USO ha sido clara siempre en decir que comparte esa visión de cambio propuesta por el Gobierno del Cambio y la concertación de una ruta para la transición energética justa que proteja el empleo en el sector y mantenga de manera paralela la exploración, producción comercialización de petróleo y gas", ha concluido el sindicato.

